

## Apéragro sur les quais de Seine

Jeudi 19 septembre 2024

Les Jeux Olympiques et Paralympiques terminés, mais l'été toujours là, nous avons organisé un apéragro sur les Quais de Seine dans le cadre des rencontres de rentrée des groupes régionaux.

Le soleil et la chaleur étaient au rendez-vous. Une façon de commencer l'année scolaire en douceur, avec une trentaine d'agros venus boire et verre et picorer en regardant les bateaux passés.

L'occasion de retrouver des habitués mais aussi de nouvelles têtes, dont le président de l'ADAE, association des diplômés d'Oniris Agro & Bio, qui allait rejoindre UniAgros et qui a été chaleureusement accueilli par les participants.

